
Montevideo, 17 de enero de 2011 
 
Sres 
En Perspectiva 
PRESENTE 
 
De mi mayor consideración, 
 
Les envío estas líneas con la intención de reafirmar mi convicción de que el Uruguay 
necesita un estadio del tipo “Arena” que tenga la posibilidad de albergar espectáculos 
tanto deportivos como artísticos de primer nivel mundial. 
 
Como ustedes bien saben, desde la Federación Uruguaya de Basketball estamos 
impulsando el proyecto “Tatú Celeste”, un estadio cerrado que no tendrá nada que 
envidiar a los más prestigiosos del mundo.  
 
Personalmente, consideré desde un comienzo que el incendio y derrumbe del Cilindro 
Municipal, constituía una oportunidad de que nuestro proyecto encajara con la 
postergada necesidad de la ciudad de contar con un escenario moderno con las 
características mencionadas. Los hechos me han dado la razón. 
 
A su vez, desde la Federación Uruguaya de Basketball seguiremos adelante con el 
proyecto “Tatú Celeste” para el que disponemos de financiamiento y por el cual han 
manifestado sensibilidad positiva y voluntad de apoyo diversos organismos estatales. 
 
Finalmente. Ni en lo personal, ni en lo institucional, desde la Federación Uruguaya de 
Basketball, tenemos la intención de debatir sobre el Cilindro Municipal. No conozco al 
Ing Guillermo Viera –a quien reconozco el incondicional amor y admiración que 
manifiesta por su padre y su obra- y asumo no estar en condiciones de valorar el 
Cilindro como obra de ingeniería.  
Como dirigente deportivo y como ciudadano – no como médico empresario- considero 
que necesitamos un estadio de primer nivel y estoy trabajando para concretarlo. 
 
Les saludo atentamente 
 
“Ney” Castillo 
 
 


